



Le journal de l'amour

2,50 €

# L'alchimie du couple

## L'amour d'Orphée et Eurydice

*De Taysiir* p.2

Le couple mythique d'Orphée et Eurydice

## Le Grand débat

*De Grégory* p.3

L'homosexualité est-il un trouble mental ?  
Les opinions de Mia et Capucine

## L'Enquête

*De Lou et Marie-Anne* p.3

Les preuves de l'amour dans le couple.

## L'info du jour

Horoscope ; Météo et Lexique p.4

Et la petite histoire de Marie-Anne

Mars 2018

# Redécouvrez l'Histoire d'Orphée et Eurydice

Orphée est le fils d'Oeagre, roi de Thrace, et de Calliope, muse de l'éloquence. Ayant un don réel pour la musique et la poésie, Apollon lui offrit une lyre à sept cordes. Les muses lui apprirent à en jouer et pour les remercier, Orphée rajouta deux cordes, en hommage aux neuf muses. Grâce à sa musique, il charma les Hommes, les végétaux, les arbres, les rochers et même les êtres les plus atroces ne résistaient pas à l'envoûtement de son chant. Lors d'un voyage en Egypte, Orphée rencontra Jason qui lui proposa de faire partie de l'expédition de Argonautes (Jason était à la recherche de la toison d'or). Orphée accepta et sa musique et ses chants aidèrent l'équipage: il immobilisa les rochers mouvants, vaincut le chant des sirènes et donna la cadence aux rameurs. Orphée fut alors considéré comme un héros et comme le plus grand musicien de tous les temps ! A son retour en Thrace, Orphée rencontra Eurydice, une nymphe. Ils tombèrent amoureux et étaient très heureux. Malheureusement, un jour, alors qu'Eurydice se promenait dans la vallée du fleuve Pénée, elle fit la rencontre d'un dieu, Aristée, qui lui fit des avances. Elle refusa et le dieu se mit à la pourchasser. Elle courut et mit son pied sur un serpent venimeux qui la mordit, causant sa mort. Orphée, inconsolable, tenta d'aller récupérer Eurydice dans le royaume des morts. L'entrée des Enfers était habituellement impossible pour quelqu'un qui n'était pas encore mort.

Mais Orphée disposait d'un grand atout : sa lyre. Grâce à elle, il charma tous le monde aux Enfers, offrant ainsi un instant de bonheur aux suppliciés qui n'eurent plus à subir leur éternelle sanction. Même Hadès et Perséphone, habituellement insensibles, furent eux aussi ébahis devant un tel amour si bien que Perséphone accepta de laisser Eurydice à Orphée. Mais ce miracle ne pouvait avoir lieu qu'à une seule condition : Orphée devait marcher jusqu'au royaume des vivants sans se retourner vers Eurydice. Il accepta et repartit donc avec Eurydice, qui le suivit en retrait. Peu avant d'arriver au bout du chemin, sans que personne ne sache pourquoi il fit cela, Orphée se retourna vers Eurydice. Il vit alors cette dernière, toujours aussi belle, toujours aussi éblouissante. Les conditions posées par les Dieux étaient cependant sans appel : Eurydice lui fut retirée et dut rester éternellement aux Enfers. Après avoir désobéi aux conditions imposées par les Dieux pour retrouver Eurydice, Orphée resta enfermé chez lui et pleura sa bien-aimée. Les femmes du village, auxquelles il ne prêtait plus guère attention, étaient jalouses d'un tel amour. Elles le découpèrent, le déchiquetèrent et jetèrent les morceaux de son corps dans différents fleuves.

## Enquête : Les preuves d'amour dans le couple

### Qu'est ce qui montre qu'un couple s'aime ?

On voit qu'un couple s'aime quand les deux personnes se regardent et se tiennent par la main et s'embrassent.

### Comment fait-on pour faire durer un couple ?

Il faut savoir reconnaître ses erreurs, éviter de mentir, partager le meilleur comme le pire.

### Comment on fait quand un couple ne fonctionne pas ?

-S'ils ne sont pas mariés ils peuvent se séparer  
-s'ils sont mariés ils seront obligés d'aller aux tribunaux et ils seront obligés de prendre un avocat pour divorcer

### Comment sait-on que le couple est en péril ?

- \* Vous ne supportez pas bien un changement de vie : déménagement, départ des enfants, travail...
- \* Votre conjoint vous énerve
- \* Vous n'arrêtez pas de vous disputer
- \* Votre conjoint vous a trompé, ou vous avez trompé votre conjoint
- \* Vous vous auto-accusez, en vous sentant responsable de la situation
- \* Vous sentez bien qu'il y a un problème, mais vous n'arrivez pas à l'identifier.
- \* Vous sentez la crise arriver, cela vous fait peur, mais vous ne savez pas comment l'anticiper.

# L'homosexualité est-il un trouble mental ?

Carl : est-ce que l'homosexualité est un trouble mental ?

Capucine : le style des gays est plutôt extravagant, on dirait qu'ils veulent s'imposer.

Mia : depuis 1992 l'organisation mondiale de la santé a affirmé que l'homosexualité n'est pas anormale.

Carl : Pensez-vous que le mariage pour tous soit une bonne décision ?

Mia : Moi oui, vous savez que depuis 2013 la France est devenue le 9e pays européen et le 14e pays au monde à autoriser le mariage homosexuel.

Capucine : Moi je suis plutôt contre le mariage pour tous car ça peut perturber l'enfant.

Carl : On est né homosexuel ou on le devient ?

Capucine : On est née homosexuel car nos parents sont homosexuels.

Mia : Non on ne naît pas homosexuel on ne le devient pas mais on le choisit.

Carl : Pour finir une dernière question : pensez-vous que les homosexuels et le mariage pour tous va durer ?

Capucine : Forcément que non un jour tout le monde va oublier tous ça

Mia : Je ne suis pas d'accord avec vous un jour tout le monde comprendra que tout le monde est libre de son choix.



# Horoscope

Dans le couple Belier & taureau c'est au top  
 Belier & gemaux l'entente n'est pas tres bien  
 Belier & cancer l'entente n'est pas au top  
 Belier & lion c'est au top !  
 Belier & vierge c'est bof  
 Belier & balance c'est au top  
 Belier & scorpion c'est bof  
 Belier & sagittaire c'est l'amour fou  
 Belier & capricorne, ça marche !

## Lexique

**Homosexuel :** Qualifie une personne qui éprouve de l'attrance sexuelle pour les personnes du même sexe.

**Hétérosexuel :** Se dit de quelqu'un dont le désir sexuel le porte vers des individus de sexe opposé, et non vers des individus de même sexe que lui.

**Amour :** Sentiment vif qui pousse à aimer quelqu'un, à vouloir du bien, à aider en s'identifiant plus ou moins. Une rupture conjugale, est le processus social par lequel deux individus formant un couple mettent fin à cette relation particulière. Ces personnes deviennent alors des « ex » l'une pour l'autre.

## La liberté des homosexuels

C'est un jeune lycéen qui a 15ans, il s'appelle Alexis et voit sa vie changer. Pour commencer il est en cours, tout le monde travaille et quand la directrice entre tout le monde se lève et quand la directrice parle elle dit : " Bonjour aujourd'hui un nouvel élève va intégrer votre classe. Je vous présente Benoît". Les élèves répondent : "Enchantés Benoît". Quand Alexis a vu ce beau jeune homme avec ses yeux bleus, son style, il a ressenti un coup de foudre. Il se disait : "Mais pourquoi mon cœur bat vite tout d'un coup?". Mais il n' avait pas encore compris qu'il avait des sentiments pour lui . Quand la prof a dit : "Euh tu vas t'asseoir à côté de... tiens Alexis ! Benoît a dit d'accord. Alexis pour la première fois à rougi. Benoît en classe dit : "Mais pourquoi tu rougis?" Alexis lui dit : "comment ça je suis tout rouge?" Benoît a répondu : "Oui!". Quand la sonnerie a retenti, tout le monde est sorti de cours. Alexis s'est retourné et il a vu que Benoît prenait le même chemin. Ils ont bavardé pendant 2 heures. Une semaine plus tard Benoît et Alexis ne se lâchaient plus. Puis deux semaines ont passé. Alexis a demandé : "Est-ce que tu veux sortir avec moi Benoît ? Benoît à ce moment-là reste bouche bée , il est tellement choqué qu'il lui lance un regard noir. Alexis se sent très triste. Benoît est parti en courant chez lui. Alexis, quand il rentre chez lui, est en pleurs.

**Rédacteurs en chef :** Léna LECLERCQ et Thomas BUFFET DELMAS D'AUTANE

**Article :** Grégory CARRÉ ; Taysiir DEDARALLY ; Lou SIMONIENKO ; Marie-Anne LAGUERRE  
 Rue de la Fontaine d'amour Sèvres (92310)

